
上山高原エコミュージアム 

―第１２７回理事会議事録― 

 
日時：平成 26年 9月 11日(金)PM7:30～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 尾崎美津人 馬場正男 尾崎敦 山本一幸  

田中薫 小幡光政 森田忠浩 山村あけみ   

中谷康彦（委任状） 山村昭義(委任状) 坂本保(委任状) 田中豊(委任状) 

 

     監  事   中村義則 植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局   橋本直 馬場正男 中村艶子  

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 4名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、中村幸夫氏、小幡光政氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田部会長より報告 

上山高原までの道が開通したことで、放牧エリアの改正と車道の清掃を行っ

た旨報告があった。 

霧が滝渓谷流れ橋修繕も随時行っている。危険個所のロープの張り替えも行

った旨報告があった。 

② プログラム部会 

 特になし 

③ サテライト部会 

山村部会長より報告 

8月 29日部会を開き朝市サロンのスタッフや、秋のエコフェスタの献立等話

し合った旨報告があった。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新やプログラムをブログで紹介している旨報告が 

あった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

9月 11日、霧ヶ滝渓谷トレッキングでガイド案内の活動報告があった。 

また、「上山高原の植物」のガイドブックが完成した旨報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

特になし 



 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・プログラムの実施報告、8月の特産品販売状況、8月の入館者状況の報告があ

った。 

・町道海上河合谷線の復旧工事は終了し 9月 1日より通行開始した旨報告があっ

た。 

 

協議事項 

１ 当面の事業について 

 「小又川渓谷トレッキング」は地元スタッフを 4名依頼することで了承された。 

 

2 秋のエコフェスタについて 

・スタッフマニュアル、日程表等提示され、ほぼ例年通りの内容で開催すること

が了承された。  

・バスは地元のレンタカー会社を利用することで了承された。 

3 機材購入について 

・コードレスハンズフリードリルを購入することで了承された。 

 （遊歩道整備のため、岩盤掘削するため） 

4.その他 

・奥八田区長会、奥八田まちづくり推進協議会、上山自然環境自然環境活用促進

協議会の役員が奥八田地域活性化会議を開催し、奥八田の活性化について会議

を開き、現段階での構想の報告があった 

・「上山高原の植物」の販売価格は 300円。プログラム参加者は 200円で販売す

ることで了承された。 

  

  

次回の理事会は 10月 10日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 26年 9月 11日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 中 村 幸 夫        

       小 幡 光 政 


